



ABSTRAK

Herlina Susi Sumiyarti, Leasing Sebagai Suatu Alternatif Keputusan Manajemen, Studi Kasus pada PT Sarana Solusindo Informatika Jakarta, Skripsi, Universitas Sanata Dharma, 1995.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk melihat apakah keputusan yang telah diambil oleh manajemen dalam memperoleh generator dengan pendanaan leasing lebih menguntungkan bila dibandingkan dengan pendanaan hutang.

Jenis penelitian ini adalah studi kasus, yaitu dengan menggunakan objek penelitian alternatif pendanaan generator pada perusahaan PT Sarana Solusindo Informatika Jakarta.

Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, obserasi dan dokumentasi. Penelitian dilaksanakan pada bulan November 1994 - April 1995. Data yang diteliti adalah data tahun 1992-1995.

Untuk menjawab permasalahan yang ada, data-data dari masing-masing alternatif akan dianalisis dengan menggunakan teknik analisis data yaitu Metoda Present Value. Metoda Present Value tersebut akan di gunakan untuk mencari Present Value biaya, Penghematan Pajak serta kerugian perusahaan akibat setiap tahunnya perusahaan kehilangan kesempatan untuk mendapatkan keuntungan dari penggandaan uang sebesar tingkat bunga.



dari penggandaan uang sebesar tingkat bunga lebih kecil merupakan alternatif pendanaan yang lebih menguntungkan.

Dari teknik analisis data diperoleh hasil bahwa dari sisi Present Value Biaya Setelah Penghematan Pajak dan kerugian perusahaan akibat kehilangan kesempatan untuk mendapatkan keuntungan dari penggandaan uang sebesar tingkat bunga, alternatif pendanaan leasing ternyata merupakan alternatif yang lebih menguntungkan. Sedangkan apabila dilihat dari sisi besarnya penghematan pajak, alternatif hutang ternyata lebih menguntungkan. Akan tetapi keuntungan alternatif leasing dari Present Value Biaya Setelah Penghematan Pajak maupun dari kerugian akibat kehilangan kesempatan untuk mendapatkan keuntungan dari penggandaan uang sebesar tingkat bunga ternyata lebih besar bila dibandingkan dengan keuntungan yang diperoleh alternatif pendanaan hutang dari besarnya penghematan pajak.

Berdasar hasil analisis data dan pertimbangan tersebut di atas dapat ditarik suatu kesimpulan bahwa alternatif pendanaan leasing lebih menguntungkan bila dibandingkan dengan alternatif pendanaan hutang Bank. Adapun perbandingan antara Present value Biaya Setelah Penghematan Pajak pada alternatif Leasing dengan Present Value Biaya Setelah Penghematan Pajak pada alternatif Hutang adalah Rp. 8.879.447,- : Rp. 12.559.485,- , perbandingan Penghematan Pajak antara alternatif Leasing dengan alternatif hutang adalah Rp. 2.381.047,- : Rp 2.886.328,- dan perbandingan antara kerugian akibat kehilangan kesempatan untuk mendapatkan keuntungan dari